

El fuego consume las Fallas

19/09/2016



Las llamas devoraron los monumentos | Jesús Cruces.

El fuego purificador y la pólvora fueron los encargados de poner el punto y final durante la cremá a las intensas fiestas de Fallas de Elda. La emoción era **palpable entre los falleros que miraban con nostalgia cómo las llamas acababan con cuatro días de fiesta repletos de emociones**, y reducía a cenizas los 19 monumentos falleros que desde el pasado jueves llenaban de colorido los distintos barrios. Los falleros vivieron un día completo que contó con la tradicional masclatá desde la rotonda de las Fallas, la Solemne Procesión en honor a los patronos de las Fallas, San Crispín y San Crispiniano, y que finalizó con la cremá.



Este año Junta Central decidió **adelantar una hora el comienzo de la cremá y a las 23 horas** las Falleras Mayores de Elda desde el balcón principal del

Ayuntamiento encendieron la traca de la Falla Oficial "Un paso adelante", de Federico Molinero. **Poco a poco el fuego fue avanzando por cada comisión fallera hasta que ya no quedó ningún monumento en pie.** Pasadas las 23:30 horas se encendió el monumento infantil ganador del primer premio, "El ejército de la aguja y el dedal, todo es coser y cantar", del eldense Raúl García para la comisión Falla Estación. Una hora y media después las llamas devoraron "Harakiri" del artista eldense Joaquín Rubio de Huerta Nueva, falla que consiguió el primer premio y por lo tanto el privilegio de ser el último monumento en arder.

Los cohetes llenaron de luz y color la ciudad en un espectáculo visual que cada fallero miraba con **admiración y cierta tristeza, pero también con alegría, pues significa el nacimiento de un nuevo ciclo.** La cremá se celebró sin incidentes gracias a la labor del cuerpo de bomberos de Elda.



La Fallera Mayor de Elda junto a San Crispín y San Crispiniano | Jesús Cruces.

En la cremá de Huerta Nueva y Estación estuvieron presentes la presidenta de Junta Central de Fallas, Isabel Villena; las Falleras Mayores, Esther Carbonell y Andrea Rico, y sus damas de honor, María del Mar Grimaldos Martínez y Rebeca Salguero Moya, y las niñas Ainhoa Amorós García y Candela Ferriz Martínez; la edil de Fiestas, Laura Rizo; y varios miembros del equipo de gobierno.

El cuarto y último día de Fallas se vivió al máximo gracias a la celebración de numerosos actos. No solo se realizaron **múltiples actividades en los distritos falleros**, sino que también se llevó a cabo la cremá de la falla de la residencia de ancianos el Catí con la asistencia de los representantes festeros e institucionales por la mañana, tras este acto la comitiva se desplazó a la rotonda "Fallas Elda" para presenciar la Mascletá a las 13:30 horas. Ya por la tarde **más de un millar de festeros de las nueve comisiones ataviados con sus mantillas, faldas y chalecos participaron en la**

Procesión de los patronos de las fiestas del fuego, San Crispín y San Crispiniano.



Las Falleras Mayores iniciaron la Mascletá | Jesús Cruces.

Isabel Villena ha realizado una valoración muy positiva de sus primeras fiestas como presidenta de Fallas. Villena destacó anoche tras la cremá la **alta participación** que han tenido todos los actos de fiestas, y subrayó la presencia de otras delegaciones, pues han sido **14 las entidades festeras que han visitado Elda** durante las Fallas para participar en alguno de sus actos, cifra superior a la de cualquier año. Además quiso recordar la asistencia por primera vez de las Falleras Mayores de Valencia y Alzira a un acto oficial de las fiestas eldenses.



Además resaltó que lamentablemente solo se ha producido un incidente durante las fiestas, como fue la reubicación del final del recorrido de la Ofrenda de flores **por el fallecimiento de una mujer en Santa Ana**, pero quiso agradecer el buen hacer de los festeros durante el acto.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha participado en los actos de Fallas casi con total normalidad a pesar de que el pasado viernes por la mañana tuvo que acudir a urgencias y se le diagnosticó una tromboflebitis. **Hoy y mañana hará reposo para recuperarse completamente**, pues en algunos de los actos se le ha visto cojear debido al dolor. De hecho, tras finalizar la Procesión anoche tuvo que volver a urgencias, si bien no

quiso perderse la cremá que tuvo lugar tan solo dos horas después.

Rubén Alfaro no quiso perderse la Procesión | Jesús Cruces.

El último día de Fallas en imágenes

```
{phocagallery  
view=category|categoryid=203|limitstart=0|limitcount=  
0}
```





